

NOTA DE PRENSA

En una pregunta parlamentaria

Montserrat reclama a la UE que inste a Sánchez a actuar ante los alarmantes datos de pobreza infantil en España

- La vicepresidenta del grupo del Partido Popular Europeo exige al Gobierno aumentar la inversión en garantizar los derechos de los niños y niñas ante las preocupantes cifras que llevan a España a liderar la pobreza infantil de la UE.
- Además, 11 millones de niños y jóvenes de toda la Unión Europea sufren algún problema relacionado con la salud mental, por lo que pide fortalecer las estrategias europeas con más presupuesto y recursos.

Bruselas, 23 de febrero de 2024- La vicepresidenta del grupo del Partido Popular Europeo, Dolors Montserrat, ha reclamado hoy a la Comisión Europea que inste a Pedro Sánchez a actuar ante los alarmantes datos de pobreza infantil en España.

Lo ha hecho en una pregunta parlamentaria, después de que se haya publicado el informe 'Estado de la Infancia en la UE 2024' de UNICEF, que revela que España es el país de la Unión Europea con la tasa de pobreza infantil más alta: Más de dos millones de niños y adolescentes viven en esa situación, lo que supone el 28% de la población infantil y adolescente.

Montserrat agradece a Cáritas su "necesaria e impecable labor"

Montserrat se ha reunido esta semana con el presidente de Cáritas España, Manuel Bretón, a quien agradeció la necesaria e impecable labor que realizan. La portavoz del PP le mostró su compromiso de trabajar desde Europa para acabar con las desigualdades y la pobreza que sufren tantos niños y familias.

En la pregunta, la eurodiputada se refiere también a otros problemas que el informe pone de manifiesto: "Más de 11 millones de niños y jóvenes de toda la Unión Europea sufren algún problema relacionado con la salud mental, como pueden ser la ansiedad o la depresión, afectando a una quinta parte de los adolescentes". Además, "uno de cada ocho niños y niñas de 12 años recibe regularmente solicitudes sexuales no deseadas por internet".



NOTA DE PRENSA

Por todo ello, Montserrat exige al Gobierno aumentar la inversión en garantizar los derechos de los niños y niñas ante las preocupantes cifras que llevan a España a liderar la pobreza infantil de la UE.

Por último, pide a la Comisión fortalecer las estrategias de salud mental con más presupuesto y recursos.